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2014～2015年度クラブ会長テーマ　地域と共に！！ ロータリーを理解し 理解してもらおう

2014～2015年度RI会長　 ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン

ロータリーに輝きを

Ｒ Ｉ 第2560地区ガバナー　　佐々木　昌敏 ロータリーはあなた自身から

中条ＲＣ　E-mai l : n .nt@utop ia .ocn .ne . jp

他のＲＣにメークアップ　なし　
　1月13日　中条プロバスクラブ新年会　威本正之さん、西奈美公平さん
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例会報告
第２５１７回　2015.１.14

（今年度第25回）

○司 会 　威本正之会長

○点 鐘 　威本正之会長

○ロータリーソング 　「奉仕の理想」

○本 日 の お 客 様　　胎内市長　吉田和夫ご夫妻様

　　　　　　　　　　　中条プロバスクラブ 会長 佐藤勝成さん、幹事長 時田政義さん

　　　　　　　　　　　小野工務店 小野和英さん

〇会長挨拶　（威本正之会長）

　本日のニュースで、スーパーマーケットで販売されている食品の袋を爪楊枝で悪戯し、そ

の様子をインターネットに自ら流出した映像が報道されていました。食べ物に対する粗末、

結果として人に危害を与える事につながる行為が取り沙汰されていました。何を思っての事

か理解に苦しみます。昨日、プロバスクラブの新年会では佐藤会長より「宴席であっても食

べ物は残さずに食べましょう。食べ切れない時はお持ち帰りいただけますようにお願い致し

ます」とのお話しを戴きました。皆様も心掛けてくださいますようお願い致します。尚、本

日は吉田胎内市長、プロバスクラブ佐藤会長、時田幹事長からご祝儀を戴きました事も報告

させて頂きます。

○幹事報告　（西奈美公平さん）

　一件だけ連絡いたします。２月７日、米山奨学委員長セミナーが万代シルバーホテルで開

催されます。現年度委員長の富樫さん、次年度委員長（未定）は出席をお願い致します。

　　★ニコニコボックス（桐生照子さん）

　・西奈美公平さん……皆様おめでとうございます。小野和英さんの入会を心待ちにして

　　います

　・船山栄一さん……今年も宜しくお願い致します。和英さん、そのまま入会でお願いし

　ます

　・宮村秀昭さん……明けましておめでとうございます。今日はご利用大変ありがとうご

　ざいます

　・伊藤敬一さん……市長さんご夫妻様、ようこそおいで下さいました。今年も宜しくお願い申し上げます

威本正之会長

西奈美公平さん

奥村早苗さん

桐生照子さん



【家族新年会】
・司会（親睦委員長 杉田隆さん）

　栗木野新田の保健福祉施設「にこ楽」を拠点として、音楽活動を行うロージングストーン

ズというバンドの持ち歌500曲以上の中から選りすぐりの5曲「会津磐梯山」「麦畑」「ブ

ルーシャトー」「帰って来いよ」「長生き唱歌（鉄道唱歌の替え歌）」を演奏です。

・ご挨拶（胎内市長 吉田和夫様）

　県知事に対して少子化対策費、土木費の予算増額を陳情しました。市はプレミアム商品

券、住宅リフォーム、デマンドタクシー等々にも予算活用します。インフルエンザが流行の

兆しを見せていますので気を付けてください。本日はお招き有難うございます。

・ご挨拶＆乾杯（中条プロバスクラブ会長 佐藤勝成さん）

　雪は降り始めから予想を上回り、12月は141センチの降雪だったそうです。本年は災害の

無い年になって欲しいと思います。

・謝辞（小野和英さん）

　50年の長きに渡り、父が大変お世話になりました。深く感謝いたします。

・中締め（中条プロバスクラブ幹事長 時田政義さん）

　良い年になりますように万歳三唱！

杉田　隆さん

吉田市長

佐藤勝成さん

時田政義さん

小野和英さん


